

Bohala... 8 reales al mes, 4 pesetas trimestrales
Países... 5 pesetas
Extranjero y Ultramar... 10

El pago de la suscripción en adelantado

Oficina: Calle de Alfonso XII, nº 14

El Noticiero Sevillano

DIARIO INDEPENDIENTE DE NOTICIAS, AVISOS Y ANUNCIOS

Director-proprietario: D. FRANCISCO PERIS MENCHETA

Anuncios, reclamos, boletines mortuorios, comunicaciones y avisos a precios convencionales

Toda la correspondencia al Director

Teléfono número 290

AÑO VII.—NÚM. 2.278

ÚLTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE MADRID, PROVINCIAS Y EXTRANJERO

Miércoles 5 de Julio de 1899

El Noticiero Sevillano es el periódico de mayor circulación de Andalucía

Es preciso liquidar

Por tener que dejar el local realiza la casa Simón Marco sus existencias a precios desconocidos.

Subasta y ventas ventajosísimas para el público.

S, TARIFA, S

NO COMPRAR REGALOS

sin comover el elegante surtido que presenta el Bazar Japonés, Serpés, 3, junto a la Plaza Meneses.

Gran fábrica de Muebles

DE TODAS CLASES DE JOSÉ BALDO

Sierpés, 23, Sevilla (frente al Correo)

PIANOS

Agustín M. Leraíz. Cárnovas del Castillo 55. ALMACEN DE MUSICA

Edición de la mañana

LA TRATA DE BLANCAS

Se ha verificado en Londres la inauguración de un Congreso internacional, cuyo objeto es en alto grado laudable y digno de la mayor atención por parte de todos los gobiernos.

Trátase de acordar en dicha asamblea las medidas más eficaces para dar término a la inhumana trata de blancas, que ha llegado a tomar vastas proporciones en Moldavia, Bélgica, Alemania, Inglaterra y Rusia, merced a la insuficiencia de las leyes respecto a una materia de tan enorme trascendencia social.

Ese infame comercio tiene su principal centro de contratación en la capital de la Moldavia; desde los depósitos de Jassy, las desventuradas víctimas son conducidas por agentes especiales a Riga, Viena, San Petersburgo y Moscú. En dichas ciudades existen varios centros de reimportación, que exportan la mercancía a otras capitales de Rusia y del imperio turco.

Ha sido de los dos últimos días un mercader de esclavas rusas, ocupándose una voluminosa correspondencia con subagentes de Jassy, Bruselas y Riga.

No hace muchos meses los tribunales belgas tuvieron necesidad de intervenir en un caso análogo, logrando libertar a un centenar de infelices jóvenes arrancadas a sus hogares por el engaño y las falsas promesas de desalmados especuladores.

Al Congreso que ahora se celebra en Londres concurren delegados de Rusia, Francia, Bélgica, Suecia y Noruega, Alemania, Dinamarca, Estados Unidos y Austria.

En total se reúnen unos 300 representantes; solamente Inglaterra cuenta con 200 congresistas, entre ellos Mrs. Wintling y Stewart, miembros del Parlamento, Bunting y Coots, presidente este de la National Vigilance Association.

Después de la ceremonia de apertura, eligió el presidente efectivo, recayendo la designación en Mr. Percy W. Bunting, eminente jurista inglés.

Los delegados dieron lectura a sus respectivos informes, en los que se hace constar que las legislaciones de los diversos países permanecen mudas sobre cuestión tan importante como la que origina el Congreso.

No se ocultan a los congresistas las grandes dificultades de orden práctico que se oponen en principio a la realización oficial del humanitario pensamiento; pero según hizo notar el representante alemán, conde Bernstorff, los resultados de la conferencia no serían estériles si se llegase a constituir un comité internacional permanente encargado de la vigilancia estrecha para impedir la trata de blancas, contando con el apoyo de los respectivos gobiernos.

El Congreso seguirá examinando en sus restantes sesiones los proyectos sometidos a estudio por los delegados franceses y alemanes.

Asuntos taurinos

Estado de «Bomba».—Alternativa de «Bomba chico».

Aprovechando la llegada a esta capital del valiente novillero Ricardo Torres, Bombita chico, hemos procurado enterarnos por éste, del estado de su hermano Emilio.

Ricardo nos dijo, que dados los considerables estragos que había hecho el asta en la masa muscular, necesitaría su hermano mucho tiempo para restablecerse.

La herida, según el diagnóstico del doctor Bravo, ha comenzado a cicatrizar, pero que lo hace paulatinamente a causa de la mucha pérdida de materia y de los magullamientos musculares.

Emilio no podrá abandonar el lecho hasta dentro de unos quince días, y esto si no sufre retrocesos en su curación.

Hasta los primeros días del próximo mes de Agosto no vendrá a Sevilla.

Después de curado, ha de pasar mucho tiempo para que la piel lesionada adquiera la fuerza necesaria a dedicarse a las duras faenas del toro.

Para conseguir dichas fuerzas es probable que el simpático matador tenga que tomar las aguas de Fitero.

En la actualidad acompañan a Emilio en Madrid su esposa y su padre político.

También hicimos a Ricardo algunas preguntas sobre los rumores circulados con insistencia en esta capital, de su próxima alternativa.

A esto nos contestó que el rumor debió partir de Valencia, pues aquella empresa se la propuso con objeto de que sustituyera a su hermano en las célebres corridas que se verifican en la ciudad del Cid, pero que aún nada tiene decidido.

En caso de tomar la alternativa en estos meses, desearía le fuese otorgada en la plaza de Sevilla por ser su tierra natal y oree que esto será difícil por no celebrarse corridas de toros hasta la feria de San Miguel, así es que al determinar doctorarse, lo haría en el circo madrileño, aunque en definitiva nada tiene acordado.

Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su servicio)

(SERVICIO RETRASADO)

Firma de la reina

Madrid 4, 3-40 t.—Han despachado con la reina los ministros de Hacienda y de Gobernación.

El primero no llevó nada de interés a la firma de S. M. y el segundo lo hizo de los asensos reglamentarios de Telégrafos.

El señor Silveira comunicó a la regente sus impresiones favorables acerca de Barcelona y Valencia.

Manifiesto a Weyler

Madrid 4, 3-45 t.—Háblase de un manifiesto que algunos conocidos republicanos han dirigido al general Weyler encareciéndole se encargue de encauzar la opinión nacional buscando soluciones a esta situación.

Camino de calma

Madrid 4, 5 t.—Bruselas. La guardia civil y las tropas destacadas han regresado a sus destinos, quedando para guardar el orden algunas brigadas de gendarmería.

En el meeting obrero de Lessines se ha originado el gran alboroto.

Situación de Filipinas

Madrid 4, 5-40 t.—Washington. El último cablegrama oficial de Manila está redactado con los optimismos de costumbre, pero la opinión sospecha y desconfía.

Dice el cablegrama que el general Lawton ha regresado a Manila complacido y satisfecho de las operaciones realizadas en el Sur.

Se ha establecido la administración civil indígena y de ella se prometen felices resultados.

Fuerzas al archipiélago

Madrid 4, 5-50 t.—Washington. Por la secretaría de Guerra se ha ordenado vayan a Filipinas nueve batallones de infantería, desistiendo de reclutar voluntarios.

Hasta que terminen las lluvias se oree serán enviados 50.000 hombres para acabar con los rebeldes.

La noticia ha producido impresión, censurándose al presidente Mr. Mac Kinley.

Senado

Sesión del día 4 de Julio de 1899

Madrid 4, 4 t. a 8 n.—En la alta Cámara se abre la sesión, presidiendo, como de ordinario, el general Martínez Campos.

Leída el acta de la anterior y aprobada, el general marqués de Estella pide se traigan a España a los voluntarios filipinos, y se les destine a guarnecer a Canarias, como recuerdo de la lealtad de aquellos valientes.

Pide una relación de los armamentos, munición y material de guerra de que disponemos; afirmando que por carecer de esto perdimos las batallas.

El ministro de Fomento le contesta, prometiendo que el gobierno atenderá a dichos voluntarios filipinos.

El señor San Martín anuncia una interpelación sobre las reformas de la enseñanza, contestándole el marqués de Pidal.

El señor San Martín invierte toda la sesión en censurar las reformas de la enseñanza, calificándolas de semiclericales, escolásticas é ilegales.

Dicho senador queda en el uso de la palabra para mañana.

Después se aprueba la ley declarando de utilidad pública varias adquisiciones de terrenos hechas por el ayuntamiento de Jerez de la Frontera.

Congreso

Sesión del día 4 de Julio de 1899

Madrid 4, 4 t. a 8 n.—Abrese la sesión siendo aprobada, después de leída, el acta de la anterior.

El señor Barroso denuncia los abusos cometidos por el alcalde de Pozo Blanco (Córdoba).

A propuesta del señor García Alx se acuerda pasen a la comisión especial los suplicatorios para procesar a los diputados del anterior Congreso que no pertenecían al actual.

El señor Marcano pide los expedientes relativos a la adquisición de los cruceros auxiliares.

Pide también los expedientes incoados para la adquisición de material de guerra por el ministerio de Marina, y la relación de los vapores que salieron de Cádiz cargados de carbón para la escuadra, y la de los buques que se perdieron ó cayeron en poder del enemigo.

Contesta el ministro de Hacienda a la parte financiera del discurso del señor Romero Robledo.

tratan los hombres prudentes y gubernamentales.

El gobierno nunca se ha opuesto a que se disminuyan los gastos.

Las economías exigen el tiempo preciso para estudiarlas.

Si el señor Romero Robledo dispusiera de la Gaceta nos llevaría al abismo. Esto ningún español lo dudó.

Me opuse se tomara a la lista civil porque tenía la evidencia de la generosidad de la reina para remediar las desgracias.

Recuerda que el señor Romero Robledo se opuso a que se disminuyera la dotación de doña Isabel II, pidiendo se le aumentara.

La supresión de alguna que otra diócesis es una economía insignificante. Subiría a más el aumento de sueldo al bajo clero.

Lo mismo sucedería suprimiendo las universidades.

No me explico las economías de que hablaba el señor Romero Robledo si él dispusiera de la Gaceta.

El señor Romero Robledo: Démosla S. S. El señor Villaverde: ¡Libreme Dios!

Y sigue combatiendo las opiniones del señor Romero Robledo acerca de la deuda.

Resulta inexplicable el oneroso impuesto que pedía el señor Romero Robledo sobre la deuda.

Solo puede hacerse conviniéndose con los acreedores, y esto indiaría que declararíamos nuestra insolvencia.

Lamenta que el señor Romero Robledo ponga a los rentistas frente a los agrionultores y contribuyentes.

Es preciso respetar el crédito de quien lo ha conseguido.

Véase cómo han recibido las Bolsas los presupuestos.

Después el ministro evidencia la necesidad que España tiene de pagar las deudas coloniales.

Estas—dice—no pueden equipararse con las nacionales.

Es necesario respetar los derechos de los tenedores extranjeros.

Defiende el señor Villaverde el empréstito de 1.300 millones para recoger el papel con que se gravó al Estado.

Continúa defendiendo los impuestos que atacó el señor Romero Robledo.

Y lamentase de que algunos aconsejen la resistencia a pagar, pues esto resulta antipatriótico y bárbaro.

El ministro de Hacienda termina pidiendo se demuestren los errores que se acañan a los presupuestos.

Levántase el señor Romero Robledo a reafirmar.

El señor Romero Robledo: El gobierno se encuentra en un callejón sin salida del que quiere lo saquemos las oposiciones, arreglándole los presupuestos.

Respecto a que él pidiera el aumento de la lista civil para doña Isabel II, afirma ha cambiado de opinión porque las circunstancias son muy diferentes.

Insiste en que sea favoricido el bajo clero, suprimiendo para ello algunas diócesis.

Y fijándose el orador en la invocación de moralidad que se hace, señalando como prueba la renuncia a las cesantías de los ministros, pregunta:

—¿Por qué no se invoca también para la cuestión de los bufetes?

Algunos ministros, señores diputados, tienen bufetes que funcionan con grandes provechos y otros son abogados de poderosas compañías.

La política regeneradora del gobierno se reduce, por lo visto, a los presupuestos, y por estos se encuentran en estado de sitio las principales capitales de España.

Vuelvo a hablar de la unificación de las deudas, insistiendo en la necesidad de llevarla a cabo.

Combato las ventajas conocidas a los tenedores de la deuda exterior.

Y como Villaverde declaró que el empréstito de 1.300 millones se destinará a recoger el papel con que fué gravado el erario nacional, felicita el orador al ministro porque dicho empréstito no será destinado al presupuesto extraordinario de guerra.

Termina asegurando que ha de trabajar por conseguir la expulsión de los técnicos de la administración del Estado.

Rectifica el ministro de Hacienda y después el señor Romero Robledo.

El señor Canalejas pide se le reserve la palabra para mañana, y se levanta la sesión.

(SERVICIO CORRIENTE)

Contingente definitivo

Madrid 4, 8-10 n.—La comisión que estudiaba el proyecto de ley fijando el contingente de fuerzas terrestres, ha dictaminado proponiendo sea de 80.000, el que se elevará a 108.000 en caso necesario, sin rebasar los gastos señalados para los 80.000.

El Consejo de mañana

Madrid 4, 10 n.—Se concede grande importancia política al Consejo que mañana celebrarán los ministros en la Presidencia. Los consejeros lo niegan.

El arbitraje

Madrid 4, 10-30 n.—La conferencia de La Haya ha examinado el proyecto del czar de Rusia proponiendo el tribunal de arbitraje, aprobando que las naciones, cuando se encuentren en conflictos, deben recurrir a aquel.

Lo que se hará

Madrid 4, 10-40 n.—El ministro de la Gobernación ha anunciado que si se mantienen y se generalizan los desórdenes públicos, contra su voluntad se vería obligado el gobierno a suspender las garantías constitucionales.

Las deudas

Madrid 4, 10-45 n.—El gobernador del Banco de España ha entregado al ministro de Hacienda una exposición protestando del dictamen acerca del arreglo de las deudas.

Trabajos del carlismo

Madrid 4, 10-50 n.—El carlista Tamarit, que ha llegado procedente del extranjero, refiere que el marqués de Cerralbo trabaja

incesantemente por el éxito de la causa del pretendiente.

No obstante el exceso de vigilancia que se le tiene, ha realizado los trabajos necesarios para organizar el partido y aprovechar la primera ocasión que se presente.

Don Carlos se ha convencido de que la situación de España es muy desdichada y necesita una pronta salvación.

No quiere el pretendiente la guerra civil, esperando que no será necesaria; pero si lo fuera, los carlistas pueden disponer de 25 a 30 millones de francos.

Niega se hayan hecho los pactos con otras naciones que les atribuya la prensa.

Lamentan los carlistas la ausencia de las Cortes del señor Vazquez Mella.

Y afirman que cuantos fusiles se apresaron en Aracchón y que navegaban bajo la bandera inglesa, serán devueltos.

Las Revueltas

Madrid 4, 11 n.—En Alcañete sigue reinando la tranquilidad.

En Pontevedra los republicanos se muestran muy excitados en vista de haberse apresado a un redactor de un periódico republicano y haber sido denunciado éste.

En Barcelona la junta polavieja ha telegrafiado al general Polavieja, confirmando su adhesión, y encareciéndole la necesidad de cumplir el programa descentralizador.

Algunos industriales se han organizado para defenderse contra los apedreadores públicos.

Notas parlamentarias

Madrid 4, 11-15 n.—La minoría liberal del Congreso se ha reunido, acordando el plan de conducta económica que anoche adelantamos.

También lo ha hecho la minoría republicana, acordando dirigir una circular a los comités provinciales, marcándoles lo que han de hacer.

En el Senado han informado algunos ante la comisión que estudia el proyecto de reforma de la ley de Sanidad.

Reverte a Vichy

Madrid 4, 11-40 n.—De paso para Vichy ha estado en Madrid el aplaudido espada Antonio Reverte Jimenez.

Barcelona no cede

Madrid 5, 12 madrugada.—Las noticias que de la capital de Cataluña se reciben, amsan sique la excitación.

Esta noche, frente al convento de los jesuitas y en la Rambla se han dado nuevas cargas.

Hay otros detalles que no telegrafiamos por impedirlo la censura.

Armas para los carlistas

Madrid 5, 2 madrugada.—El gobernador de Pamplona ha telegrafiado diciendo que cumpliendo las órdenes de vigilancia que le había dado el gobierno, la fuerza de carabinieri ha apresado hoy en Vera (Navarra), un paquete que arma destinadas a los partidarios del pretendiente.

Sabiose que hablan de desembarcar en un pueblecillo de la frontera francesa para introducir las armas en España.

La asamblea integrista

Madrid 5, 2-15 madrugada.—El único acuerdo que se ha hecho público, de los tomados por la asamblea integrista, es el de propagar activamente los ideales del partido.

Ya anoche, el señor Nocedal obsequió con un lunch a los representantes.

Concentración republicana

Madrid 5, 3-30 madrugada.—Háblase de que el señor Sol Ortega se reafirmar hasta que hablan más respecto del Mensaje en el Congreso, obedece a que le han excitado sus amigos para que levante la bandera de la concentración republicana, adoptando como programa el manifiesto de Castelar.

Polavieja disgustado

Madrid 5, 2-30 madrugada.—Se insiste en que el ministro de la Guerra muestre molestado por las dificultades que se le ponen a sus planes militares, habiendo anunciado sus deseos de abandonar el gobierno.

Los ministros lo niegan, pero en los círculos políticos se corre la especie, afirmando que será sustituido por el señor Azárateaga.

Oficial de Barcelona

Madrid 5, 2-30 madrugada.—El ministro de la Gobernación nos dijo al visitar lo esta noche, que el gobernador de Barcelona le había telegrafiado dándole cuenta de que los grupos rompieron muchos cristales, apedreando a los guardias, de los que hirieron a tres.

Añade que intervinieron la policía y la benemérita montada, resultando varios paisanos heridos.

El gobernador advierte que de repetirse los sucesos se desplegarán las medidas más energicas.

Los republicanos

Madrid 5, 2-45 madrugada.—En la reunión de los republicanos, a la que asistió el señor Pi y Margall, se discutió la cuestión de los presupuestos.

Los señores Azárate y Prieto Canles presentarán varias enmiendas y el señor Pi y Margall combatirá la totalidad.

Después de retirarse el jefe de los federales, la minoría de la fusión republicana se ocupó de los asuntos del partido.

Internacionales

Madrid 5, 3 madrugada.—Paris. Después de presentar Mr. Waldeck Rousseau el presupuesto, leyó el decreto dando por terminada la presente legislatura.

—La prensa yankee pide se releve al embajador ruso que hizo declaraciones molestas para los Estados Unidos, acerca de la situación de Filipinas.

—Bruselas.—El presidente de la Cámara, a nombre del gobierno, acepta las proposi-

ciones de enmiendas de la ley electoral, las que se someterán a la comisión mixta. Los izquierdistas se adhieren.

Los azucareros

Madrid 5, 3-30 madrugada.—Ante la comisión de presupuestos, asistiendo el ministro de Hacienda y el presidente del Consejo informaron los representantes azucareros pidiendo se modificase radicalmente el impuesto sobre el azúcar.

Se les ha dicho aporten los datos por escrito. Dase, como seguro, que el impuesto se rebajará mucho.

Telegramas de Barcelona

El «Patricio Satrustegui»

Barcelona 3, 8-30 n.—(Recibido a las dos y media de la madrugada del día 5.) Procede de Manila ha fundado en este puerto el vapor Patricio Satrustegui, conduciendo al general Ríos, seis jefes, 105 oficiales, 716 de tropa, 12 religiosos, 15 empleados civiles y muchos empleados particulares.

En la traviesa han fallecido el coronel de estado mayor, señor Sanchez Ocaña, cuatro soldados y una pasajera.

El general Ríos viene en immejorable estado de salud.

Opina que los yankees dominarán el archipiélago filipino, pues disponen de muchísimos elementos.

Ha añadido que hizo cuanto pudo para rescatar los prisioneros.

Respecto de la guarnición de Balser ha dicho que murieron el capitán Las Moranas, el primer teniente señor Alonso y los soldados Wagon y Ventura.—Simó.

Los desórdenes

Barcelona 3, 8-50 n.—(Recibido a igual hora que el anterior.) Continúan los desórdenes. Esta tarde un grupo de muchachos ha apedreado los tranvías.

La benemérita ha dado varias cargas. Se han hecho algunas detenciones.

En el teatro del Tivoli los sinescos de los gremios han celebrado una reunión, acordando tras larga discusión y oídos los pareceres de todos, no cerrar las tiendas, ni pagar los impuestos.

Los alrededores del teatro estaban llenos de gente, en su mayoría muchachos, que apedreaban los tranvías.

La policía y la guardia civil han dado varias cargas, ocasionándose con tal motivo las carreras y suatos consiguientes.—Simó.

Más escándalos

Barcelona 3, 11-30 n.—(Recibido a la misma hora que el anterior.) Desde el anocheber diversos grupos, reunidos en las calles fuera del centro, han apedreado los faroles y los tranvías.

Estos han suspendido sus servicios, así como el ferrocarril de Sarriá.

Los cafés se encuentran casi a oscuras y los tranvías están desanimadísimos.

Por las calles patrullan varias secciones de la benemérita.

La autoridad militar ha tomado toda clase de precauciones.

A las once de la noche ha oido un chubasco que puso en dispersión a los grupos formados en la Rambla y plaza de Cataluña.

El agente de policía don José Lopez, que se decía había fallecido, continúa en el Hospital en gravísimo estado.

El agresor, apodado el Tirano, conocido por ladrón, fué detenido.—Simó.

Pr



En el colegio de sordo-mudos se han dado las vacaciones hasta el 1.º de Setiembre.

La comisión de diputados nombrada para el arreglo de la plantilla del personal de la Diputación se ha reunido hoy para cambiar impresiones sobre el particular.

Movimiento de viajeros: Ha regresado de Sanlúcar la Mayor el corresponsal de El Imparcial don Francisco de León Troviano.

Se han regresado de su viaje de novios los señores de Garfía Pinto (don Luis), hospedándose en el hotel de Inglaterra, don José Gómez, don J. González, don Guillermo Martens y señora, don Pedro Barriento y don Eugenio Perea; en el de París, don Basilio Carvajal, don Enrique Pérez de Soto; don Martín Roger y don Enrique Brimer; en el de Roma, don Carlos Vidaurre Zaya y don José María Castelló, y en el de Madrid, don G. López, don A. Gordony Mr. G. Homso y E. Nembmger.

Se encuentra en Sevilla el rico propietario de Montellano don Miguel Corbacho. De Utrera han venido los señores don Manuel Barreta y don Enrique Cavas.

Para aquella ciudad ha marchado don Fernando de la Cuadra, marqués de San Manuel.

Ha marchado a Cadiz la señora del juez de primera instancia del distrito de Magdalena señor Crespo.

En el expreso de mañana saldrá para Jerez el señor don Domingo Molina, quien dejará a su hija Carlota en el colegio de María Auxiliadora.

En el expreso del sábado sale para la corte y Santander la señorita doña María Eugenia, hija del gobernador civil señor barón de la Vega.

También marcha a Santander, donde pasará probablemente el verano, la familia de nuestro estimado amigo don Ramón de la Sota.

Vapores corraes de la Compañía Trasatlántica: El San Agustín llegó el domingo 2 a Veracruz; el Cataluña salió el lunes 3 de Las Palmas para Puerto Rico; el Ciudad Condal salió el martes 4 de Las Palmas para Río de Oro; el Isla de Panay salió el día 4 de la Coruña para Vigo; el Sistrategui llegó el lunes 3 a Barcelona.

Reuma.—No hay uno que se resista a las fricciones del bálsamo anticremático de Orive. Es el mejor calmante que usan los médicos para curar a sus clientes del dolor reumático y neuralgico. Farmacias de crédito. En Sevilla: Farmacia de El Globo.

HERNIAS (quebraduras)

Obesidad, prolapso de la matriz, desviación de la columna vertebral, torceduras de las piernas, etc.

Llegará en breve a Sevilla uno de los médicos representantes del reputado ortopédico de Madrid D. Jerónimo Farré Gamell y recibirá durante los días 13, 14 y 15 del actual a cuantos deseen consultarle sobre cualquier padecimiento, para el cual la ciencia aconseja el tratamiento médico-mecánico.

Los aparatos para las hernias (quebraduras) de invención propia y exclusiva, con mecanismos para mover la pala en todas direcciones, garantizan la retención absoluta de ellas por voluminosas y antiguas que sean y consiguen su curación completa en la mayoría de los casos. Distinta la construcción de la pala (conductos y contenedores) de estos aparatos de cuantos otros hasta el día se conocen, tiene todas las formas de adaptación de que es susceptible la mano del enfermo, produciendo la callosidad del anillo y sponerosis que le forman, disipando la grasa de las partes, haciendo que las paredes de las células se aglutinen unas con otras, con lo cual se establece la curación efectiva.

Consulta en Sevilla los días 13, 14 y 15 del actual. De once a una y de once a siete, en el Hotel de Francia, calle de Mendez Nuñez.

Dando aviso se pasa a domicilio. En Madrid, en el Gabinete del autor, Atocha, 4 duplicado, principal.



lo mejor para la dentadura el frasco Ptas 3.50

FOLLETON DE EL NOTICIERO SEVILLANO (228)

POUSON DU TERRAIL

Los Ladrones del Gran Mundo

Marchado? Con el señor. Cuando? Esta noche. Yo los he llevado a la estación, dijo el cochero. Y nosotros tenemos ya la cuenta, añadió el lacayo. Y vos también, dijo Juan. No es posible! Ahí van quinientos francos que la señora me ha encargado que os entregue. Pero... Tengo orden de cerrar el hotel y de llevar las llaves a casa del notario. Para qué? ¡Cáspita! Supongo que será quizás porque se tratará de vender el hotel. Pero... Aglaé... Está en su país y la señora le ha escrito ya. La cocinera subió a su dormitorio, hizo un paquete con sus ropas, y después de guardarse los 500 francos, se marchó, diciendo: La señora sabe hacer bien las cosas; me ha dado de propina la soldada de un año. Debe advertirse que no hacía aun un mes que Monseline le había pagado un sueldo. Cuando se hubo marchado, Juan exclamó dirigiéndose a los dos criados que con él se quedaban: ¡Eal! Ahora ya estamos en nuestra casa.

Retirados de Guerra y Marina, jubilados y pensionados a susfructos des en asistir a la reunión que tendrá lugar el día 5.º de la noche para tratar asuntos de interés que convienen a los mismos, pueden concurrir a los altos del Pasaje de Oriente, calle de las Sierpes, entrando por la de Mantecón.

Los que no puedan verificarlo ó residan fuera de la capital y deseen adherirse al acuerdo de los concurrentes pueden manifestarlo por escrito a la Comisión, Marqués de Tablamontes, 55.

Sépanlo todos

Que tengo una magnífica imprenta en el espacio local núm. 29 de esta calle y que trabajo bien y barato, pues muchos creen que sólo tengo la tienda de esquina calle de las Sierpes.

Útiles de escritorio, libros de comercio/superiores y económicos, tintas, papeles de todas clases a precio de por mayor.

Sellos de caucho y metal sin competencia

FRANCISCO ALBISU Cerrajería, 29 y 33.—Sevilla

Interesa a los que viajan

comprar maletas y demás útiles, solo al Bazar Japonés. Sierpes, 8, junto a la Plata andaluzas.

Suizo Chico RESTAURANT Y PASTELERIA Sierpes, 48 (Esquina Rívero) SERVICIO ESMERADO PLATO DEL DIA PARA MAÑANA Granadinas a la financier

Cubiertos en casa desde 5 pesetas en adelante, para la calle a 25.

Las GOTAS CONCENTRADAS de HIERRO BRAVAIS son el remedio más eficaz contra la ANEMIA, los COLORES PALIDOS, etc.

Antes de comprar muebles visitad la casa Manuel Ramirez Alhóndiga, 1, 3 y 7.—Sevilla

Sección de espectáculos

FUNCIONES PARA HOY CIRCO TEATRO ESCLAVA.—Compañía escuadra. Gran función a las nueve.

FUNCIONES PARA MAÑANA CIRCO TEATRO ESCLAVA.—Compañía escuadra. Gran función a las nueve.

La deuda municipal

En el sorteo de obligaciones amortizables verificado hoy en el Ayuntamiento han resultado agraciadas las bolas siguientes:

36, 52, 54, 56, 100, 124, 133, 151, 156, 201, 206, 223, 243, 260, 314, 427, 434, 439, 554, 573, 595, 600, 626, 638, 663, 689, 711, 769, 861, 882, 889, 1.006, 1.018, 1.024, 1.030, 1.127, 1.179, 1.200, 1.215, 1.224, 1.228, 1.263, 1.294, 1.303, 1.311, 1.321, 1.342, 1.350, 1.389, 1.431, 1.500, 1.519, 1.560, 1.562, 1.578, 1.595, 1.649, 1.668, 1.700, 1.746, 1.825, 1.843, 1.855, 1.919.

El siguiente sorteo se verificará el día 5 de Octubre próximo.

El tiempo en Julio

La primera quincena Del 4 al 6.—El SO. sopla desde Madera a Lisboa y este viento es causa de que se desarrollen tronadas y lluvias tormentosas. Por eso con diferencia de 24 horas, sentirán los efectos de esta anomalía el O. de Extremadura, Algarbes y Alentejo, el O. de Huelva, Badajoz, el S. de Cáceres, el O. de Ciudad Real, Córdoba, Sevilla y Cadiz, dejándose sentir la reflexión por el S. en Málaga, Jaen, Granada, Almería, O. de Murcia y Alicante y por el Centro en Toledo, O. de Madrid, S. de Avila, O. de Salamanca y Este y S. de Zamora y Valladolid.

Del 7 al 9.—El novilunio destrona al menguante. En esta fase cuando llueve con periodicidad, dura hasta el menguante próximo. Si cesa la lluvia sobrevienen dos ó tres días esplendidos y luego se desarrollan tronadas lineales.

Habido esto en cuenta y el régimen anterior; como en la costa de Argelia se ha iniciado una depresión y el E. sopla hacia nuestras costas de Levante masas de grandes nubarrones invadirán el E. y N. de Murcia y Alicante, Valencia, Castellón, Tarragona y Barcelona, con acción refleja en el NE. de Ciudad Real, Cuenca, Teruel, Guadalajara, Zaragoza, Logroño, Soria, Valladolid y Palencia.

Del 12 al 15.—Continúa el régimen anterior algun tanto modificado; pero de pronto

En aquel momento se oyó un campanillazo.

—Mira, dijo el ayudo de cámara. Es que la nueva señora llama. Voy a conocerla. Pronunciando estas últimas palabras, subió rápidamente la escalera.

XXXII

Mr. de Gondec salió de su largo y pesado sueño, y las bujías ardían aun sobre la chimenea, sin que por su aspecto se conociera que habían sido renovadas.

La mesa había desaparecido y con ella los restos de la cena.

El vizconde dirigió una mirada en derredor suyo. Estaba solo.

Su lecho, intacto, le daba a comprender que se había quedado dormido al terminar la cena.

¿Dónde estaba Monseline? En el primer momento pensó que, respetando su sueño, se habría marchado a su dormitorio.

El reloj señalaba las cuatro. ¿Serían de la madrugada ó de la tarde? El prisionero se inclinó en favor de la primera de estas hipótesis, creyendo que habría dormido solo dos horas, pero esta opinión no tardó en tener una formal negativa.

Al levantarse del diván en que se hallaba, notó un espantoso retortijón en el estómago.

Tenia hambre y esto le hizo comprender que eran, por lo menos, las cuatro de la tarde.

—Sin ninguna duda, pensó, Monseline ha venido a verme esta mañana. ¿Por qué no me habrá despertado? La puerta que daba al corredor estaba cerrada, pero se abrió por medio de un resorte secreto que Monseline le había indicado y que indudablemente recordaba,

rola el viento al S. y los cirrus reocorren rápidos de este cuadrante al SE.; y con diferencia de 24 horas se reproducen las tronadas.

En la noche del 15.—Aqui cambia la decoración, y al entrar el oriente a las once horas 44 minutos de la noche, la lluvia se avechona antecedida de fuertes ventarrones y tiempo revuelto.

Nuestros Telegramas

Agencia Bencheta

Noticias tristes

Madrid 5, 8 30 m.—Ha causado profunda impresión el relato de los sucesos desarrollados en Barcelona, y que la prensa publica.

Parece que el aire no es muy bonancible, pues ayer se registraron cinco suicidios en Madrid, incluso el de un joven de 15 años que se arrojó por el viaducto.

En Toledo tambien ha puesto fin a sus días el contador jubilado de aquella diputación provincial.

Paraiso y su obra

Madrid 5, 9 m.—El señor Paraiso ha declarado que en nada le preocupa disuelva el gobierno las Cámaras de Comercio, pues éstas carecen de carácter oficial.

Si a ello se decidiera el señor Silveira, las cosas quedarían igual.

Las Cámaras de Comercio viven de sus propios recursos.

Hemos emprendido nuestra obra—añadió—y llegaremos hasta el final para evitar más males a la patria.

Abogados economistas

Madrid 5, 9-10 m.—Toledo. El Colegio de Abogados ha dirigido una circular a los demás de España invitándolos a celebrar una reunión en Madrid el 15 del corriente para gestionar que las Audiencias provinciales entiendan en los asuntos civiles y criminales de su provincia, fundándose en que dicha reforma produciría una economía no despreciable.

Lo de Bruselas

Madrid 5, 9-20 m.—Bruselas. Los diputados izquierdistas y los socialistas de la Cámara belga han publicado un Manifiesto excitando a la unión para no aceptar las reformas sin consultar antes a la nación.

Se cree quedará indefinidamente aplazada la reforma electoral.

El Manifiesto catalan

Madrid 5, 9-30 m.—Barcelona. Se ha publicado un Manifiesto que firman los presidentes de las sociedades el «Fomento del Trabajo nacional», «Círculo Mercantil», «Liga para la defensa industrial» y el «Sindicato Gremial».

Dice el Manifiesto que nunca fueron partidarios de los motines. Los que del trabajo viven, necesitan se guarde toda clase de respetos al derecho de propiedad de todos. Las buenas causas no deben ampararse con malas armas.

Escondamos nuestra energía tras la seriedad y la calma, propias de los pueblos que tienen conciencia de su voluntad y de su derecho.

Protestamos indignados de los actos salvajes que realizan las turbas agitadas por misteriosa mano, que han podido perjudicar la hacienda pública y la privada, llevando la intranquilidad y la alarma.

Es fácilmente suposible que los autores de tales atentados sean instrumentos de quienes ansian el fracaso de nuestra campaña.

Por tanto, recomendamos a los comerciantes é industriales tengan seriedad y cordura, sin renunciar a la lucha en defensa de los intereses amenazados.

Damos levantado ejemplo propio de quienes rifien batalla por la razón y la justicia. Esperemos tranquilos el resultado de nuestras justas reclamaciones y confiamos en que se nos atenderá.

Caso que perdamos en el litigio entablado preparémosnos a agotar los recursos legales que aconsejen las circunstancias.

Los periódicos

El «Imparcial»

Madrid 5, 10 m.—Este periódico titula su fondo «Naufragadores y piratas».

Dice que quienes provocan los naufragios trabajan para los piratas.

En el caso que la nave del Estado zozobre, se aprovecharán los piratas extraños que rodean nuestra patria como el lobo el reñid de las ovejas.

Quien explota con fines egoistas en las

actuales circunstancias, realiza los más criminales propósitos.

«El Liberal»

Censura las vaguedades del dictamen emitido por la comisión que estudiaba la fijación del contingente, y la censura porque ha dejado las cosas como al principio.

De esta manera, afirma, se hace a la opción juguete y víctima del engaño.

Es preciso que el país siga su camino de salvación y no ceda.

La tranquilidad, por tanto, ha sido momentánea.

«El Globo»

Lamenta la amenaza lanzada por el gobierno diciendo suspenderá las garantías si siguen los desórdenes y motines.

Hacer eso equivale a querer implantar los presupuestos a tiros, dando un espectáculo triste y doloroso.

Fracasado el plan económico del gobierno, éste también fracasó y resultan en balde todos los esfuerzos que se intenten.

«El Tiempo»

Llama a Romero Robledo el atizador de todos los odios y el excitador de todas las pasiones y rebeldías, aunque quiere pasar por hombre de gobierno.

El juego de Romero Robledo y el de la prensa que le sigue es conocido.

La opinión que se amolina no es la opinión de España.

«La Opinión»

Cree infundadas las conversaciones en que suena el nombre del general Weyler, evocando el recuerdo de Frim.

Hácese preciso—añade—gran alteza de miras y mayor abnegación y prudencia en quienes quieran contribuir a la salvación de la patria.

La obcecación de unos y los arrebatos de otros podrían arruinarlos a todos.

(TELEGRAMAS URGENTES)

En Palacio

Madrid 5, 1-30 t.—El presidente del Consejo nada nos dijo al estar hoy en Palacio.

Sin embargo, sabemos que reina tranquilidad en Valencia y que sigue temiéndose se reproduzca el motín en Barcelona.

Si esto sucediera se reprimiría con mano energética.

El ministro de la Guerra no ha asistido hoy a Palacio, faltando a la firma que, según costumbre, lleva los miércoles.

De Barcelona

Barcelona 5, 3-40 t.—Esta mañana exitian en los calabozos del gobierno civil 26 presos, con motivo de los sucesos telegrafados.

El número de los faroles rotos pasa de 2.000.

El domingo se celebrará en Manresa el meeting convocado por la Liga regional, contra los presupuestos.

El general Ríos ha aplazado su viaje a la corte.—Simó.

Firma de hoy

Madrid 5, 4 t.—El ministro de Marina despachó hoy, como miércoles, con la regente, poniendo a la firma de ésta el ascenso a contralmirante del señor Terry; a capitán de navío de primera clase, al señor Mareco, y a capitán de navío, al señor Pastorini.

La firma de Guerra, aunque no la llevó el general Polavieja, consistió en la concesión de recompensas a varios jefes y oficiales por servicios prestados en campaña; el decreto relevando al general Ochoano y nombrándolo presidente de la Junta de la cría caballar.

A más firmó el cese del jefe de estado mayor de Cataluña brigadier don Antonio Maszarredo, reemplazándolo con don Juan Zamora.

El resto de la firma carece de interés.

Bruselas en calma

Madrid 5, 4-15 t.—Bruselas. Se ha calmado la agitación contra la reforma electoral.

No han sido capturados los individuos que rompieron los cristales de la casa del jefe del gobierno y pintaron con sangre, hasta metro y medio, la fachada del Instituto.

Censuras yankees

Nueva York.—Los periódicos censuran a la comisión que trata de obtener la paz en Filipinas, porque en vez de pacificar ha provocado nuevas dificultades.

¿Evidencian que los filipinos serán malos tiradores, pero son combatientes ardorosos.

El príncipe de Mónaco

París.—El conde de Castellane ha insultado al príncipe de Mónaco por haber ofrecido este hospitalidad a Dreyfus.

La esposa de éste ha contestado al príncipe agradeciéndole la invitación.

Senado

Sección del día 5 de Julio de 1899

Madrid 5, 4 a 6 t.—Abrió la sesión el general Martínez Campos.

Se leyó y aprobada el acta de la anterior, don Dávila se ocupa de las elecciones del señor Cánaleja a una interpelación de Madrid y Lérida.

Jura el obispo de Lérida por sesiones, no revistiendo otro interés.

Congreso

Sección del 5 de Julio de 1899

Madrid 5, 4 a 6 t.—Abierta la sesión se aprueba el acta de la anterior.

Se votan definitivamente varios proyectos de carreteras.

El señor Canaleja comienza a hacer uso de la palabra, y dice va a prescindir de retóricas.

De un alma entristecida—afirma—sólo pueden salir ecos angustiosos.

Dirige acusaciones al jefe del gabinete por no haber cumplido los ofrecimientos que hiciera.

Todo está—afirma—como antes, ó acaso peor.

Es doloroso cuanto ocurre, no se cumplen las promesas ni las amenazas, no se ven por ninguna parte los resortes del gobierno; en todo se dejan de cumplir los compromisos contraídos, resultando un mito la evolución y regeneración que anunció Silveira antes de tomar las riendas del poder.

Califica de imprudentes las afirmaciones que en el Mensaje se hacen atacando a la democracia.

El señor Silveira ha provocado imprudentemente una revolución política aunque el país desaba otro movimiento más propio de los pueblos que disfrutan de la paz y buscan la reposición de los desastres sufridos en las guerras.

Son ustedes, los hombres del gobierno, los que lleváis el motín y el desorden en pos de vosotros.

Ande al primer programa del general Polavieja y dice que ha quedado borrado.

Entre la descentralización y el regionalismo—dice—hay un abismo.

El regionalismo catalan es un insulto al patriotismo y a la dignidad del pueblo español.

Otro peligro para el actual gobierno es el clericalismo, que sabe Dios donde nos llevara.

Comprendo la protesta del pueblo y que este haga de los conventos blanco de sus iras.

El problema militar sigue en pie.

El pueblo que se ha sacrificado desea una solución única, política y militar, y el gobierno, con su favoritismo envaya y destruye la disciplina.

Parece que el general Polavieja desea un ejército personal para sostener su personalidad y su jefatura.

Bolsa de Madrid

Madrid 5, 5 t. 4 por 100 interior . . . . . 62 80 4 por 100 fin de mes . . . . . 62 75 4 por 100 exterior . . . . . 63 75 4 por 100 amortizable . . . . . 63 75 Aduanas . . . . . 98 60 Cmbas (emisión de 1886) . . . . . 69 60 Cmbas (5 por 100) . . . . . 59 40 Empréstito filipino . . . . . 77 00 Banco de España . . . . . 405 00 Tabacaleras . . . . . 256 50 Cambios París . . . . . 22 10 Cambios Londres . . . . . 30 75 París exterior español . . . . . 00 00

EN LA CUARTA PLANA

Sección judicial.—Diario taurino.—Diarios oficiales.—Los sucesos del día.—Noticias militares.—Boletín religioso.—Movimiento del puerto.Boletín comercial.—Avi-sos oficiales.

SECCION AMENA

CANTARES Porque una vez te engañé me dices que me aborreces... Mi madre siempre me amó y a que me engañé muchas veces!

Aunque bajas la cabeza cuando pasas por mi lado, yo sé que me ven tus ojos y que me nombran tus labios.

Negros, muy negros los ojos, blanca, muy blanca la tez... ¡Qué lástima que no tenga corazón esa mujer! Miguel Rodríguez Garza.

El vapor que salía de la chimenea, colorado y tibio, iba poco a poco llenando la habitación.

Al cabo de algunos momentos, Mr. de Gondec no vio los objetos que le rodeaban más que a través de una nube blanca.

Al mismo tiempo su cuerpo se debilitaba, su cabeza se hacía pesada y aspiraba con extraña voluptuosidad aquel perfume misterioso, cada vez más penetrante.

A pesar de todo, ni gritó, ni llamó en su auxilio a Monseline, ni sintió de nuevo el terror que le había dominado cuando se apagaron las bujías.

El cuerpo languidecía de un modo indefinible, los ojos parecían que quisieran escapar; pero el espíritu velaba y seguía teniendo una lucidez maravillosa.

—Ahora lo comprendo todo; mis enemigos han descubierto mi escondite y han hecho desaparecer a Monseline... Estoy en su poder...

A pesar de todo no tenía miedo. El delicioso entorpecimiento de todo su cuerpo calmaba las torturas de su alma.

Se embriagaba con aquel perfume, sintiendo extrremecimientos de voluptuosidad. Hubo un momento en que pensó: —Cualquiera diría que he fumado opio.

Como si aquel perfume no fuera suficiente para hacer penetrar en su carne el aguijón feroz del deseo, tanto más vivo cuanto que era inesperado, la música fue a completar aquel efecto.

Unos sonidos armoniosos ¡llegaron de pronto a sus oídos.

¿De dónde procedían? En el primer momento creyó que debía haber en la habitación algún instrumento musical habilitado disimulado.

Aquellos sonidos no procedían seguramente ni del moderno piano, ni del romántico clavicordio, ni del violín, ese ray de los instrumentos. Debían proceder de una

Sección judicial

Un pleito
Se ha celebrado en la Sala de lo civil la vista pública de unos autos sobre interdicto de retener, seguidos en el juzgado de Arcos a instancia de don José Porrúa, contra doña Juana Ferrer.

Asistieron al acto, informando en derecho, los letrados don Fernando Villalón y don Estanislao D'Angelo.

Aut de un letrado
En la sección segunda comparecieron, ocupado el banquillo de los acusados, José María, Manuel Vilches Sarmiento y Francisco Ortega García, como autores del hurto de un mulo, aprehido en 80 pesetas.

El fiscal, conceptuando a la primera cómplice, interesó para ella una multa de 125 pesetas y a ellos, como autores, con las agravantes de reincidencia y nocturnidad, cuatro años, dos meses y un día de presidio correccional a cada uno.

El joven letrado don Diego Benjumea, que hacía hoy su primera presentación en el foro, sostuvo en un breve y lucido informe que sus representados deben ser absueltos libremente, por no haberse justificado en el período de prueba que se les imponía cometieran el delito que se les imputa.

Los letrados y amigos del señor Benjumea, que asistieron al tribunal, para presenciar su debut, le felicitaron calurosamente.

El señor Benjumea reúne condiciones envidiables para ejercer la honrosa profesión a que se ha dedicado, por su facilidad y erudición.

Otro juicio
Se vio ante la sección tercera una causa del juzgado de Cazalla, seguida por el delito de lesiones, contra Manuel Mellado Durán, para quien pidió la representación del ministerio público un año, ocho meses y un día de prisión correccional, y su defensor, el señor Rodríguez Jurado, que se le impongan solo seis meses de arresto mayor.

Civil.—Autos del juzgado de Jerez a instancia de don Manuel Fernández con don José Navajas, sobre nulidad de actuaciones.

Criminal.—Sección primera. Manuel García, por atentado.
Sección segunda. Francisco Oviedo, por hurto.

Otra contra Antonio Chacón, por igual delito.
Sección tercera. Estepa. José Oliva, por lesiones.

Autos del Salvador, por hurto, contra Antonio Gómez.

Diarios Oficiales

"La Gaceta"
GRACIA Y JUSTICIA.—Indultando de la pena de muerte a Andrés Santalla Río.

condenado por la Audiencia de la Coruña.
—Jubilando a don Rafael Atienza, magistrado de Audiencia provincial, cesante.
—Idem a don Mariano Soriano Martín, registrador de la propiedad, excedente de Filipinas.

AGENCIENDA.—Disponiendo la forma en que han de adular en las Aduanas los alfileres de las diferentes clases que expresa.

De Guerra
Real orden disponiendo que el médico provisional don Fernando Casillo Yuste figure en la escala de reserva gratuita.

"Boletín Oficial"
Gobierno de provincia.—Circular encareciendo la busca y detención del joven Juan Azaña González, fugado de su casa paterna en Casariche.

Otra encargando la búsqueda y rescate de caballerías robadas.
Providencias judiciales.—Edictos de los juzgados de instrucción de Cazalla, La Rambla y Estepa.

Diputación provincial.—Distribución de fondos para satisfacer las obligaciones del corriente mes.

Ayuntamientos.—Anuncios de los ayuntamientos de Sevilla, Coronal, Gilena, Carmena, Puebla de los Infantes, Alanís, Alcañal del Río, Cabezas de San Juan y Montellano.

Los sucesos del día

Un feto.—Esta mañana fué encontrado en la calle de Genil, entre las casas marcadas con los números 6 y 8, un feto envuelto en unos trapos. Intervino el juzgado, ordenando la traslación del feto al departamento anatómico.

Detenido.—Por hurtar un par de zapatos fué detenido esta mañana un dependiente de un establecimiento de bebidas, llamado José Ortiz.

Bronca.—En la calle Florentín promovieron esta mañana dos mujeres un fenomenal escándalo, propinándose una paliza, de la que resultó contusa en la cabeza una de las cuestionadas.

Pendencia.—Esta mañana han cuestionado en la Alameda de Hércules dos individuos llamados Enrique Frano y Antonio Lozano, resultando ambos lesionados. El primero con fuerte contusión en el ojo derecho y el segundo con una herida en la región occipital. Fueron curados en la casa de socorro de San Lorenzo.

Diario taurino

El día de Santiago se lidiarán en Jerez rosos de la ganadería de Lopez Plata. Parece que ya están contratados Litri y Jerezano, y se hacen gestiones para que toree Hermosilla.

El día de Santa Ana tendrá lugar una novillada en la que tomarán parte Lagartijo y Machaquito.

Para torear ocho corridas en Vichy (Francia) ha sido contratado el aplaudido diestro sevillano Joaquín Navarro, Quinito. Félix Velasco toreará en Madrid los días 23, 25 y 31 de este mes.

Los días 8 y 9 de Setiembre torearán en Belmez Bonarillo y Guerrerito.

Según las cuentas detalladas que publican los periódicos de Valencia, la corrida que se dió en aquella plaza a beneficio de la madre del desgraciado Fabrito, ha producido un total líquido de 16 452 pesetas 27 céntimos.

Es fácil que el día 14 del corriente toree en Vichy el valiente diestro Antonio Revorte.

La empresa de la plaza de toros prepara una corrida extraordinaria para el jueves 13 con los niños sevillanos Galito chico y Algabeño.

El día 16 torearán también dichos niños. La empresa de la plaza de toros de Valencia nos comunica que la combinación de las corridas que se verificarán en aquella capital durante los días de feria es la siguiente:

23 de Julio, seis toros de Otaolaurochi, Mazzantini, Bomba y Algabeño; 24, seis toros de Miura, Fuentes, Bomba y Algabeño; 25, seis toros de Felipe Pablo Romero, Mazzantini, Fuentes y Bombita; 26, tres toros de Miura, tres de Anastasio Martín y tres de Otaolaurochi, Mazzantini, Fuentes y Algabeño.

De no poder tomar parte en ninguna de estas corridas el diestro Emilio Torres, Bombita, que es lo más probable, se buscará quien le sustituya.

Noticias militares

El capitán general ha recibido a las ocho menos cuarto de esta mañana al personal de la Capitanía y al de la guarnición a las ocho en punto.

La orden de la plaza de hoy dispone que se haga cargo del gobierno militar de esta plaza el general don Nicolás del Rey, cesando el señor Ramos Navarro, que volverá a encargarse del mando de la brigada de infantería.

Se ha concedido el abono de las pagas de navegación a los siguientes oficiales: Capitán, don Plácido Infantes Doblado; primer teniente, don Pedro Calvo Ríos, y segundos don Valentín Tomás Lázaro y don Antonio Suarez Figueredo.

Al ministerio de la Guerra se han cursado las siguientes instancias: Del capitán don Ezequiel Guzman Romero y primer teniente don Genaro García Tristán, solicitando mejora de recompensa. Del comandante don Cristóbal Torres Porcel, solicitando la cruz de San Hermenegildo.

Del capitán don Antonio Toledo Liena, solicitando dos meses de licencia por enfermo para Madrid y San Sebastián.

Del primer teniente don Ricardo Moreno Torres, solicitando permuta de cruces.

Al Consejo Supremo de Guerra y Marina se han cursado los expedientes de pobreza instruidos a instancias de María Jimenez Alfaro, Cayetano García Ruiz, Indalecio Pavón Sanoche, Aurora Perez Rico y José Andrés Moreno.

Se ha concedido la pensión de 182'50 pesetas a los siguientes individuos:

Francisco Campos Romero y Clotilde Escorizar Milena, vecinos de Granada; y padres de Ramón Campos Escorizar; Juan Gomez Martín y Juana Vargas Montiel, vecinos de Málaga y padres de José Gomez Vargas.

BOLETIN RELIGIOSO

Santo de hoy.—San Miguel de los Santos, y Santa Florencia, virgen y mártir.

Santos de mañana.—San Isaias, profeta; Santa Lucía, virgen y mártir, y San Severiano, mártir.

Liturgia.—El oficio y misa son de la octava de los santos apóstoles Pedro y Pablo, rito doble, coadj. encarnado.

Cultos.—En la parroquia de Omnium Sanctorum, misa y ejercicios en honor del Sagrado Corazón de Jesús.—Los ejercicios de Desagravio por la Corte de María, a las seis en las religiosas de Santa María de Jesús.—Como todos los jueves ejercicios de la Santa Escuela de Cristo, en su capilla propia contigua a la parroquia de Santa Cruz.

Indulgencias.—El jubileo de las onzenas horas se gana en la parroquia de Santa Cruz.

Avisos oficiales

Orden de la plaza del 5 de Julio de 1899

Servicio para el 6.

Jeft de día el comandante de artillería don Mariano Martínez.

Hospital y provisiones el capitán de Soria don Eduardo Comas.

Parada: Granada

De orden de S. E.—El comandante sargento mayor, Antonio Ibañeta.

Boletín comercial

Matadero

Reses cortadas en el día de hoy: 2 toros, 2 bueyes, 7 vacas, 1 novillo 4 utereros, 11 cralos, 29 añeños, 4 terneras, 47 carneros, 0 machos, 78 ovejas, 0 cabras. Las reses cortadas han pesado 8.830'328 kilogramos.

Precios para el entrador: Toros, bueyes, y vacas de 1'30 a 1'35; novillos, utereros, cralos y añeños de 1'40 a 1'50; terneras de 1'50 a 1'60; carneros, machos, ovejas y cabras de 0'80 a 1'10.

Precios al público: Reses mayores, de 1'00 a 1'80; ternera, de 2 a 3'50; carnero, macho oveja y cabra, de 0'80 a 1'50.

Mercedo de cereales de Sevilla

Table with columns: CLASES, Precios reales, Medida ó peso. Lists various grain types and their prices.

Existencia anterior: 1300. Entradas hoy: 700 arrobas nuevo. Precios. Nuevo de 36 3/8 a 37.

Movimiento del puerto

Entradas
Vapor español Anita, con carga general, procedente de Cadiz; vapor inglés Royal Echoange, procedente de Bonanza, en lastre; vapor español Cabo San Antonio, con carga general, de Cadiz.

Salidas
Vapor español Macarena, en lastre, para Huelva; vapor español Asturias, con carga general, para Cadiz y escalas; vapor español Salvador, con carga general, para Cadiz; vapor Bajo de Guia, en lastre, para Bonanza; balandra Regia, en lastre, para Bonanza; y pailebot español Mayn Fernandito, con carga general, para Noya.

Despachados
Vapor español Ibañeta, con carga general, para Huelva; land Antonieta, con carga general, para Ceuta; vapor inglés Starvepball, con carga general, para Cadiz; y vapor inglés Charenton, en lastre, para La Laja (Portugal).

Imprenta de EL NOTICIERO SEVILLANO

Cementos, Portland, Cal del Teil, Losetas catalanas, Tuberias de barro y de cemento, etc.

FÁBRICAS DE MOSÁICOS

en Barcelona, Madrid y Sevilla

Mosáicos y Azulejos

PÍDANSE PRECIOS Y CATÁLOGOS ESCOFET TEJERA Y C.ª RIOJA, 7.—SEVILLA

Opal-Pasta advertisement with large text and decorative elements.

Advertisement for CÁPSULAS MATHEY-CAYLUS, featuring a large image of a medicine bottle and text describing its benefits for urinary ailments.

Advertisement for Jabones, Bujías y Cirios by Raimundo Perez Martinez, Relator, 13.-Sevilla.

Table listing prices for BUJIAS (candles) and Velas y Cirios (candles and wicks) in various quantities and weights.

Advertisement for JABONES Marca "La Sevillana" and JARABE HENRY MURE, detailing product specifications and prices.

Advertisement for Enfermedades Nerviosas (Nervous Diseases) and JARABE HENRY MURE, claiming a certain cure.

Advertisement for IMPRENTA DE EL NOTICIERO SEVILLANO, listing services and contact information.

Advertisement for IBARRA Y COMPAÑIA SEVILLA, Linea regular de vapores, listing routes and schedules.

Advertisement for IMPOTENCIA (Impotence), offering a cure with a testimonial.

Advertisement for CONSULTA DE Males Especiales, offering medical consultations for various ailments.

Advertisement for DEBILIDAD GENITAL, ESPERMATORREA Y ESTERILIDAD, offering a cure.

Advertisement for Venta (Sale) of a house in Calle Herboleros, including details about the property.

Advertisement for L. Ortega, Preparacion para carreras militares, offering military preparation courses.

Advertisement for Próximo (Next) to the Calle Reyes Católicos, offering a house for rent.

Advertisement for Almoneda (Auction) of furniture, including details about the items and location.

Advertisement for A los propietarios (To the owners) of houses for rent, listing various properties.

Advertisement for Se arrienda (To be rented) a house in Calle San Ruy, including details about the property.

Vertical text on the right edge of the page, including page numbers and other markings.